

# SIETE DIAS LA MANCHA



JOSE LOPEZ GALVEZ

## ■ DIA DE LA BICICLETA, EN OCAÑA

Numerosos ocañenses, en su mayoría niños, participaron en el Día de la Bicicleta organizado por la Hermandad de San José con motivo de su festividad. Al final del recorrido se repartieron premios entre los chavales ataviados con los disfraces más vistosos y originales y entre aquellos que montaban el vehículo mejor engalanado.



## ■ VILLACAÑAS: INAUGURADA LA RESIDENCIA

Con la presencia del cardenal primado, **Marcelo González Martín**, quedó inaugurada oficialmente la Residencia de Ancianos Josefa López, de Villacañas. Este centro lleva dos años funcionando; está dirigido por religiosas de la orden Misioneras de la Caridad y la Providencia y en él se alojan 40 ancianos. Durante el acto, que contó con la presencia de autoridades eclesíásticas y municipales, quedó patente que las diferencias entre la Iglesia y el Ayuntamiento, enfrentados durante años por la construcción de esta residencia, son «agua pasada».



M. CASAS



## ■ URDA: NOVIAS A LA ANTIGUA USANZA

La Asociación de Mujeres de Urda ha organizado un original desfile de modelos en el que las chicas no lucían el «último grito» en moda, sino vestidos de novia antiguos. Así, las jóvenes urdeñas pudieron hacerse una idea de cómo iban ataviadas sus abuelas el día de su boda. Este pase ha sido uno de los actos celebrados con motivo de la Semana de la Mujer.

## ■ MIGUEL ESTEBAN, CONTRA LA DROGA

Todos los colectivos sociales y políticos de Miguel Esteban se han unido en un frente común para luchar contra la droga. El aumento del tráfico y consumo de drogas experimentado en la localidad, así como el asesinato, hace unos meses, de un heroinómano, han provocado la reacción de los *migueletes* ante un problema que afecta a gran número de jóvenes de este municipio manchego. La idea partió de un grupo de mujeres que elevaron su propuesta al alcalde, quien decidió convocar una reunión, celebrada el viernes 26 —en la que participaron la Guardia Civil, Policía Municipal y diversas asociaciones juveniles y culturales—, para tratar los puntos sobre los que se centraría la campaña, que será principalmente informativa y de concienciación.

## ■ VECINOS DE MADRIDEJOS SE OPONEN A LA VARIANTE

Tan sólo siete de los casi doscientos propietarios de terrenos por los que está previsto pase la C-400 han accedido a firmar el expediente de expropiación de tierras. El bajo precio ofertado por la Consejería de Política Territorial, unido a la cercanía del trazado con una zona de olmos, han provocado las quejas de los madridejenses que consideran que la variante podría poner en peligro a estos árboles. Los vecinos enviaron el día 2 de marzo sendos informes sobre el impacto medioambiental de la carretera, realizados por alumnos de la Facultad de Ciencias Biológicas de la Universidad Complutense de Madrid y por técnicos del Jardín Botánico, respectivamente, donde se especifica que cualquier agente externo podría provocar la enfermedad denominada *graciosis*, muy común en esta especie arbórea.